

**PENGARUH KEBISINGAN TERHADAP KETELITIAN  
PADA PRIA DEWASA MUDA**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**SIENNY ALEXANDER  
1410039**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
2017**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat Rahmat dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Pengaruh Kebisingan Terhadap Ketelitian Pria Dewasa Muda” ini.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran Universitas Kristen Maranatha. Dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, penulis banyak mendapat bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Harijadi Pramono, dr., M.Kes., sebagai Pembimbing Utama yang dengan penuh kesabaran memberikan dorongan, perhatian, bimbingan, pengarahan, saran, waktu dan tempat dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini mulai dari awal sampai akhir.
2. Hendra Subroto, dr., Sp.PK., M.Kes., sebagai Pembimbing Pendamping yang dengan penuh ketekunan mencurahkan perhatian, bimbingan, pengarahan, dan masukan yang sangat berarti bagi penulis.
3. Kedua orangtua saya Lesmana Budi Sidhartha dan Yenny serta kakak-kakak saya, Ricky Alexander dan Hendry Alexander yang selalu mendoakan, mendukung, memberi semangat serta bantuan moral dan materiil kepada penulis.
4. Teman seperjuangan dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah, Ivan Chayadi, Alvin Isak Toro M, Saraya Amajida, Gea Nathali Halim, Nathania Christa Sutanto, Kirana Nugraha yang telah saling membantu, memberi semangat dan bekerjasama dalam melaksanakan penelitian ini.
5. Teman-teman Pleura 2014 yang memberi dukungan dalam melaksanakan penelitian ini.
6. Kepada pihak – pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang secara langsung maupun tidak langsung turut memberikan dorongan dan

semangat maupun bantuan kepada penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah.

Penulis Karya Tulis Ilmiah ini tentunya tidak lepas dari kekurangan, baik aspek kualitas maupun aspek kuantitas dari materi penelitian yang disajikan. Semua ini didasarkan dari keterbatasan yang dimiliki penulis. Penulis menyadari dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini masih belum sempurna, maka saran dan kritik yang konstruktif sangat penulis harapkan demi perbaikan Karya Tulis Ilmiah selanjutnya. Akhirnya penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini bermanfaat.

Bandung, 28 September 2017

Sienny Alexander